

ECLIPSE SOLAR ANULAR

2 DE OCTUBRE DE 2024 - Día del eclipse

LOS ANTIGUOS - SANTA CRUZ

Salida 30/09 (5 días/4 noches)

Incluye

Traslados, excursiones terrestres y navegación según itinerario

4 noches de alojamiento en base doble con baño privado y desayuno

5 viandas/picnics de campo

Tickets de ingreso a las áreas protegidas

Charla previa introductoria al eclipse solar anular

Lentes especiales para eclipse

Bastones de trekking, binoculares, mapas y guías de flora y fauna a disposición.

No incluye

Aéreos desde y hacia Comodoro Rivadavia

ITINERARIO

30/09

Arribo al aeropuerto de Comodoro Rivadavia en el primer vuelo de la mañana (AR1822), recepción y traslado a Los Antiguos visitando en viaje el Bosque Petrificado de Sarmiento, previendo arribar a destino cerca de las 19hs.

NOTA: Sugerimos volar el día anterior para descansar mejor y contar con un mayor margen de seguridad ante una eventual demora. En ese caso pasaremos a buscarlos por el alojamiento informado.

01/10

El profundo Cañón del río Pinturas alberga el sitio arqueológico más importante de la Patagonia. En la denominada Cueva de las Manos ha quedado registrado el paso del hombre por la zona, plasmado en pinturas rupestres, a lo largo de un período de casi diez mil años.

La propuesta consiste en emular a nuestros antepasados y acceder al sitio por la misma huella que ellos supieron utilizar en la antigüedad, atravesando en trekking el Cañadón para finalmente visitar el Sendero Arqueológico.

Al retorno visitaremos en trekking las llamativas Tierras de Colores, sitio ideal para la fotografía, de gran belleza escénica y fuente de materia prima para el arte rupestre de la región.

DESTEFANIS.ar

ARGENTINA DIFERENTE

02/10

Día enteramente dedicado a sumergirnos en los senderos del Parque Patagonia para luego por la tarde disfrutar del eclipse.

La jornada comienza con una visita al Centro de Interpretación y Planetario Elsa Rosenvasser Feher donde nos recibirá su asesor quien nos brindará una charla introductoria para la observación del eclipse anular.

Posteriormente, la aventura continúa con el espectáculo de fauna nativa a través de una red de más de 50 kilómetros de senderos que recorre imponentes farallones, vistas panorámicas precordilleranas, tierras de colores vibrantes y cañadones profundos.

El Portal Cañadón Pinturas resguarda la naturaleza más salvaje de la estepa patagónica.

Finalmente, en la tarde nos posicionaremos en una ubicación privilegiada desde donde poder disfrutar del eclipse solar anular, que comenzará a las 16hs y finalizará a las 18:43hs, alcanzando su máximo a las 17:25hs. Para eso nos equiparemos con lentes especiales.

03/10

Día destinado a realizar la navegación a las Capillas de Mármol y descubrir el vertiginoso camino, en parte de cornisa, que atraviesa la cordillera, recorre la

costa sur del lago y la transición de la estepa al bosque andino patagónico para luego sumarse a una exclusiva navegación hasta las Capillas de Mármol.

04/10

Retorno al aeropuerto de Comodoro Rivadavia con visita en viaje a la lobería de la RNP Caleta Olivia, previendo arribar a las 15hs para partir en vuelos posteriores a las 16hs.

TARIFAS

Por persona en base doble: USD 1435

Sujetas a cambios sin previo aviso

Válidas con cualquier medio de pago (efectivo, transferencia, depósito, tarjeta en 1 pago)

Los pagos en USD se podrán efectuar en pesos argentinos al cambio oficial del día de pago según tipo de cambio vendedor del BNA + \$2

De requerir alojar en base single el adicional será de USD310

No incluye 2,5% gastos administrativos.